

La seguridad de nuestros pacientes es nuestro objetivo más importante

Medidas de responsabilidad sanitaria debido a la crisis provocada por el Covid-19

En el Centro de Patología de la Mama – Fundación Tejerina hemos adoptado una serie de medidas atendiendo a criterios de responsabilidad sanitaria provocada por el Covid-19. Las medidas adoptadas se dirigen a:

- Pacientes
- Profesionales
- Instalaciones

La seguridad de nuestros pacientes
es nuestro objetivo
más importante

Medidas para los pacientes



Se amplía el horario de consultas desde las 8:00 hasta las 22:00 horas.



Se informa a los pacientes en las salas de espera que guarden la distancia de seguridad.



Control de aforo de pacientes en las salas de espera.



Se recomienda a los pacientes que traigan puesta mascarilla. Si no fuera así, se les proveerá de mascarilla y guantes.



Los pacientes pueden acceder a sus resultados a través de la página web del centro.



Toma de temperatura a los pacientes.



Papeleras con tapa para desechos de las pacientes.



Realización de análisis PCR a todos los pacientes con preoperatorio.

La seguridad de nuestros pacientes
es nuestro objetivo
más importante

Medidas para los profesionales



Mascarillas y guantes para todos los profesionales y trajes EPI adecuados al nivel de riesgo para los que tienen contacto directo con pacientes (recepción, técnicos de pruebas y médicos).



Modificación de turnos de trabajo para una mejor atención a los pacientes.



Cubos para desechar trajes EPIS de forma segura.



Adecuación del fichaje de los trabajadores para minimizar el riesgo.



Realización de análisis serológicos y PCR a todos los profesionales del centro.

La seguridad de nuestros pacientes
es nuestro objetivo
más importante

Medidas en las instalaciones



Por las mañanas se desinfectan todas las instalaciones del centro con una solución viricida antes de su apertura.



Solución hidroalcohólica en recepciones, salas de espera, consultas y despachos.



Limpieza a fondo de mostradores de recepción y salas de espera.



Desinfección de salas y aparatos de exploración tras cada paciente.



Felpudos en cada entrada y puertas de servicio con una solución desinfectante.



Carteles informativos y recordatorios para las pacientes con las medidas básicas de higiene y prevención frente al covid-19.